

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第30号
令和3年9月14日
文責：校長 大江律子

自分たちの手で～運動場の草取りをしています～

学校では、10月の運動会に向けて、今運動場の整備に取り組んでいます。先週体育委員会の子どもたちが、昼休みに運動場の整備に取り組んでくれました。今週から、体育委員会の呼びかけで、各学年で運動場の草取り作業を行うことにしています。（一斉にすると密になるので2学年ずつ実施します。）

13日の業間、5・6年生が草取り作業を行いました。前日の雨もあり、柔らかい状況で草取り作業に取り組んでくれました。「次の時間も草取りをしたい」の声も聞かれ、運動会に向けて一生懸命に作業をする姿がとても印象的でした。「草がたくさん取れてきれいになった」「またがんばろう」という前向きな感想を話してくれました。

夏休みの終わりや運動会前に保護者の方々にいつも作業をいただいています。ただ、今年はコロナ禍の中、なかなか集まれない状況です。子どもたちが貴重な戦力です。

運動会に向けて、がんばっている子どもたちです。



職員もがんばっています！

本年度、保護者の方の夏休み中の作業ができないということで、松岡先生、中原先生を中心に職員が運動場整備を進めています。夏休み中も、パラソルをたてて、運動場の草取りをずっと進めていました。

3日も朝から作業をしていたのですが、業間に運動場に出てきた5年生の男子が、「先生、2時間草を取っていましたね。」と松岡先生に声をかけたということです。先生の姿を意識し、声をかけた子どもは本当に素晴らしいことだと思います。「相手意識」が育っているなあと感じました。

コロナ禍の中、十分な作業はできないかもしれませんが、しかし、龍野っ子も職員も、今もできることをコツコツ取り組んでいます。



「大切に取扱おう～タブレット～」

2学期になり、毎日タブレットの持ち帰りをしています。授業中でもタブレットを使う姿をよく見かけます。子ども達のタブレットを活用する力には、本当に驚かされます。

学校でも、タブレットの持ち帰りや使い方など、繰り返し指導をしています。学校のタブレットの破損で、持ち運び中のタブレットを落とすことが多いということを聞いています。学校の登下校では、「ランドセルに入れる」ことを原則に指導しています。また、このタブレットは、甲佐町から子どもたちに貸し出しされているものです。ご家庭でも「タブレットを大切に使う」ようにご指導ください。また、タブレットのことでご心配なことがありましたら、いつでもお知らせください。

たつのっ子 タブレットのきまり

★タブレットを使わない時は、つくえにふせましょう！

★指示があるまでは、写真や動画はとりません！

★タブレットを持ち帰るときは、かならずランドセルへ！

今週中に学校アンケートを配付します。ご回答よろしくお願ひします！